

IAC / Intergraph

POLYGIS in Version 10.0

[07.07.2010] Die Version 10.0 der Lösung POLYGIS wird Anwendern ab 2011 zur Verfügung stehen. Beim Update hat Anbieter IAC vor allem auf eine intuitive Bedienbarkeit Wert gelegt.

Die Firma IAC hat im Rahmen des POLYGIS-Anwendertreffens (22. bis 23. Juni 2010, Leipzig) erstmals die gemeinsam mit dem Unternehmen Intergraph entwickelte Version 10.0 des Geografischen Informationssystems POLYGIS vorgestellt. Laut Hersteller standen Flexibilität und Benutzerkomfort beim Update der Anwendung im Vordergrund. „Das neue POLYGIS soll intuitiver und einfacher zu handhaben sein“, so IAC-Geschäftsführer Rolf Lüdicke. Das System sei vollständig webgestützt und workflow-orientiert und vereine internationale IT-Standards mit den Möglichkeiten des Internet. So werden in POLYGIS 10.0 sämtliche Sach- und Geodaten in einer Datenbank vorgehalten. Die veraltete binäre Datenhaltung, die eine redundante Datenpflege zur Folge hatte, entfällt künftig. Nach Abschluss der Basis-Entwicklung soll das System kontinuierlich erweitert werden. Das gesamte neue Lösungsportfolio soll den Anwendern ab 2011 zur Verfügung stehen.

(bs)

Stichwörter: Geodaten-Management, Geografisches Informationssystem (GIS), POLYGIS, IAC, Intergraph, Rolf Lüdicke